



Marianne Dubois, députée du Loiret, Jean-Pierre Sueur et les représentants des salariés des sites de Pithiviers, Vert-le-Petit (Essonne) et Gennevilliers (Hauts de Seine), de l'entreprise Isochem ont été reçus ce mercredi 2 août au ministère de l'économie et des finances, au nom du ministre, par Xavier Merlin, directeur général des entreprises (DGE), ainsi que Laurence Aviragnet, Philippe Galard-Defontaine de la DGE et Mathieu Santune, plus particulièrement chargé des entreprises du secteur chimique à la DGE.

L'entreprise Isochem a été placée en redressement judiciaire suite au défaut d'un client, l'entreprise Gilead qui, à elle seule, représentait 40 % des commandes. Isochem avait été rachetée par le groupe financier Aurélius, tristement connu dans le Loiret depuis la fermeture de l'entreprise Quelle.

Reçus pendant 1h30, Jean-Pierre Sueur, Marianne Dubois et les représentants des salariés ont longuement exposé la situation de l'entreprise.

Suite à la procédure de redressement judiciaire, une « data room » a été ouverte depuis une semaine et mise à la disposition des repreneurs potentiels. L'ensemble des offres sera examiné en septembre.

Les représentants du ministère ont assuré les élus et les représentants des salariés qu'ils suivraient de près l'ensemble de la procédure et s'impliqueraient totalement pour qu'une solution industrielle (et non seulement financière ou bancaire) soit trouvée afin d'assurer la pérennité et le développement d'Isochem.

Dans la presse :

>> [La République du Centre](#)

>> [Apostrophe 45](#)

